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１．例会………〈司会：プログラム委員会〉

　�2：28	 １．チャイム

　�2：30	 ２．点　鐘……〈会　長〉

	 ３．開会宣言

	 ４．ロータリーソング斉唱……日も風も星も

	 ５．講師・ゲスト並びにビジター紹介

	 ６．食　事

　�2：45	 ７．会長挨拶並びに会長報告

	 ８．お祝い

（誕生日祝・結婚記念日祝・入会記念日祝）

	 ９．幹事報告

	 �0．出席報告

	 ��．委員会報告

	 �2．ニコニコボックス報告

	 13．次週並びに次々週のプログラムの予告

	 　（１／30）……クラブフォーラム

（ロータリー情報委員会）

　　　　　　　卓　話　「ロータリーを知ろう」

　　　　　　　講　師　地区研修委員会

	 　　　　　　　　委員　加藤　真治 様

（紹介者　神野　公秀 会員）

	 　（２／６）……

	 　　新入会員アワー　神谷　　強 会員

	 　　 〃 　加藤　英樹 会員

　�3：00　�4．　本日のプログラム

	 　　　卓話　「歴史と文化を大切にした

まちづくり」

	 　　　講師　刈谷市長　竹中　良則 様

（紹介者　杉浦　芳一 会員）

	 �5．謝　辞

	 �6．点　鐘……〈会　長〉

	 �7．閉会宣言

　�3：30	 �8．散　会

出 席

会員総数　88名　　出席免除　27名

出席義務者＋免除者の内例会出席者　8�名

欠席　９名　　出席率 88.89％

前々回（�2／�9）の修正出席率 �00％

会 長 報 告

１）１月�0日に、八木道之会員より退会の申し出が

ありました。昨年夏より腰を痛められ、治療に専

念したいとの事です。

２）１月度ゴルフ例会が三好カントリークラブで開

催され、アウト43イン42グロス85ネット80で、盛

田豊一会員が優勝されました。

３）20�4 ～ 20�5年度ガバナーノミニー選出の報告

がガバナー事務局よりまいりました。名古屋瑞穂

RC近藤雄亮君が指名されました。

４）１月�0日刈谷警察署感謝状贈呈式に出席してま

いりました。感謝状を頂きました。

幹 事 報 告

１）「ロータリーカードの利用で東日本の震災復興

を！」をスローガンに、重ねて普及と利用の協力

依頼がまいりました。詳しくは、事務局へお問い

合わせ下さい。

２）この度の八木会員の退会により、会員数は88名

となりました。
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会 長 あ い さ つ

杉浦世志朗

　今日は大変お忙しい中、竹中市長

にお越し頂いています。毎年恒例の

新春放談ということで経済・教育・

福祉・医療等数多くテーマのある中

で今日は歴史に関するテーマでお話

頂けるようです。

　実は先日、“観光日本”というテー

マのセミナーに参加してきました。時間がないので要点

だけをご紹介しますと…日本の世界に誇る“ものづく

り”が最近は大変苦戦している。世界を相手に、今後

大きく成長が見込めるのは観光だそうである。500兆円

弱のGDPの内50兆円は観光産業関連が占めるそうであ

る。日本には美しい四季があり春夏秋冬の趣と魅力があ

る。今人気の北海道のスキーを始め温泉とか風景、また

歴史的建造物等外国の観光客を引き付ける観光資源は数

多くある。昨年は震災・放射能汚染等で外人客も激減し

ましたが、前々年度外人観光客は年間800万人、刈谷の

ハイウェイオアシスが850万人ぐらいとお聞きしてます

が……せめてまず�000万人に持っていきたいそうです。

　刈谷市の観光に目を向ければ観光協会に携わるものと

しましては、歴史を通して刈谷の魅力を発信するいい機

会であると思います。今日は竹中市長の卓話をしっかり

とお聞きしたいと思いますのでよろしくお願いします。

退会会員あいさつ

八木　道之 会員

卓 話

歴史と文化を大切にしたまちづくり
～亀城公園の再整備、歴史博物館の建設～

刈谷市長　竹中　良則 様

　まちには、それぞれの歴史と文化

があり、それを大切にすることが、

郷土への愛着や誇りを育むとの思い

で、刈谷城の復元も含めた亀城公園

の再整備、歴史博物館の整備を進め

てゆきたい。

【城下町刈谷】緒川城主水野貞守が刈谷に進出。天文２

年（�533年）に刈谷城が築かれ、江戸時代、水野家、

分家水野家、深溝松平家、久松松平家、稲垣家、阿部

家、本多家、三浦家、土井家と９家22人の藩主が刈谷

を治めた。幕末には、天皇を中心とした世の中に変え

ようと立ち上がった尊王攘夷派の天誅組に、刈谷藩か

ら松本奎堂・宍戸弥四郎等が参加。

【刈谷偉人伝】「幕末をかけぬけた刈谷の志士たち～維新

の魁　天誅組～」「初代刈谷藩主水野勝成物語～鬼日

向と呼ばれたお殿さま～」のダイジェスト版を公開。

【亀城公園の再整備】刈谷城跡は、昭和�2年に亀城公園

として整備され、以後、市民に親しまれてきたが、施

設の老朽化、桜等の樹木の老木化など再整備が必要で

ある。再整備に合わせ、刈谷城の面影・風情を感じら

れるようにしたい。刈谷城には天守閣はなく、城絵図

にある隅櫓、城門、石垣など復元していく予定。現在、

亀城公園内で発掘調査を行っている。

【歴史博物館の建設】歴史資料の保存・継承、調査・研究、

活用を通じて、歴史に親しみ、学ぶことのできる拠点

とした博物館を整備したい。常設展示では「刈谷の縄

文時代」「刈谷藩と城下町」「刈谷発の近代化」という

３つのテーマを検討中。

　亀城公園の再整備や歴史博物館等の亀城公園の周辺整

備により、刈谷市も一層の魅力向上を図ってゆきたい。

平成25年度は刈谷城築城から480年となるので、「刈谷

城築城480年記念展」を開催する予定。今後も、こうし

た地域の資源を生かしながら、「まちの活力や魅力の強

化」「未来に受け継ぐ持続可能なまちづくり」のためにも、

各施策を推進していく。本年３月30日～４月３日の５日

間、総合文化センターにおいて、小惑星探査機「はやぶ

さ」の帰還カプセルの展示を行うので、是非ご来場下さい。

水晶婚のお祝い

吉岡　秀記 会員
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お 祝 い

１月の会員の誕生日…神谷光義、原田光二、橘典子、竹

内一郎、岡本巧、兵藤文男、稲垣俊彦、大参富昭、小

川耕示会員。

配偶者の誕生日…坂貞子（茂）、高野延子（基弘）、杉山

恵美子（欣輝）、原田トモ子（光二）、杉浦眞佐子（世

志朗）、鈴木ゆかり（文三郎）、小澤敏子（陽一）、稲

垣貴子（俊彦）様。

結婚記念日…池田憲司、加藤哲也、杉浦芳一、稲垣俊彦、

角谷広高、吉岡秀記会員。

１月度入会記念日…杉浦世志朗、鈴木文三郎、伊藤禎康、

下谷敏朗会員。

１月度刈谷 RC ゴルフ例会

平成24年１月�9日㈭

於：三好カントリークラブ

	 成　績	 氏　名	 Ｇ	 Ｈ	 Ｎ

	 優　勝	 盛田　豊一	 85	 5	 80

	 ２　位	 神谷　光義	 9�	 �2	 79

	 ３　位	 塚本　幸夫	 90	 �0	 80

	 Ｂ　Ｂ	 鈴木　　豊	 ���	 �0	 �0�


